

lunes 31 de enero de 2022

El Ayuntamiento de Antequera invierte 15.000 euros en la dotación de 22 nuevos ordenadores para los once anejos del municipio

Se trata de una iniciativa destinada a seguir trabajando para reducir la brecha digital en zonas rurales, facilitando el desarrollo de actividades cotidianas a los vecinos. Están ubicados en los respectivos Edificios de Usos Múltiples e incorporarán también un lector para facilitar el acceso, mediante DNI electrónico, a diversos portales para hacer trámites telemáticos.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el concejal delegado de Anejos y Desarrollo Rural, Juan Álvarez, y la concejal de Familia y Educación, Sara Ríos, visitaban recientemente el anejo de La Joya con motivo de una nueva inversión municipal de 15.000 euros para mejorar el equipamiento informático disponible pública y gratuitamente en los diferentes Edificios de Usos Múltiples de las once pedanías de nuestro municipio. Un total de 22 modernos ordenadores – que incluyen la CPU en el propio monitor para ahorrar espacio– han sido adquiridos e instalados como una iniciativa que pretende reducir la brecha

digital en estas zonas rurales mejorando así el día a día de sus vecinos.

Los nuevos equipos incluirán además lector de última generación de documentos identificativos para facilitar así el desarrollo de trámites administrativos telemáticos, relacionados con aspectos sanitarios, laborales o que simplemente exijan algún método de identificación personal on-line.

En palabras del alcalde Manolo Barón, se trata de “un nuevo ejemplo de la apuesta por los anejos, no sólo en materia de infraestructuras o mantenimiento, sino también en equipamientos necesarios para que los vecinos puedan disponer de mejores medios para desarrollar sus actividades en sus respectivos pueblos facilitándoles así el día a día”.



